

Los trabajadores cubanos en Congreso



Por: María Josefina Arce.

Con el propósito de elevar la productividad y eficiencia para sustituir importaciones y ahorrar divisas al país, los trabajadores cubanos están desde este sábado en sesión plenaria en su vigésimo primer Congreso.

Este es uno de los actuales retos de la nación, ante problemas internos como indisciplinas, ineficiencias y fallas técnicas en las industrias que afectan la producción, pero también ante adversas condiciones internacionales como el recrudecimiento del bloqueo norteamericano, que dificultan la compra de materias primas y el otorgamiento de créditos.

De ahí que sea esencial potenciar el papel de la CTC, Central de Trabajadores de Cuba, presente en cada centro laboral a lo largo y ancho del archipiélago y que vela no solo por los intereses de sus miembros, sino también por el cumplimiento de sus tareas.

Los participantes en el evento recibirán conferencias sobre la incidencia de políticas aprobadas para la actualización del modelo económico y social, así como del comportamiento de la economía cubana.

Más de MIL delegados, incluidos representantes de todas las formas de gestión NO estatal, asisten al Congreso, en el que también participa una representación de la Federación Sindical Mundial, compuesta por invitados de 16 países.

A la cita se llega tras meses de intenso debate en todo el territorio nacional, durante los cuales se recogieron 180 mil planteamientos que fueron debidamente analizados con los Consejos de la Administración Provincial de cada territorio.

Uno de los temas más examinados y que estará presente en la magna cita es el del salario, una cuestión compleja en medio del escenario actual, pero que tiene un impacto negativo en la sociedad, pues lleva a la fluctuación de la fuerza de trabajo y la desmotivación.

Durante las discusiones se ha coincidido en que aún existen muchísimas reservas por explotar en materia de uso racional de los recursos y la sustitución de importaciones, un aspecto esencial para el desarrollo del país que hoy invierte unos dos MIL millones de dólares en la compra de alimentos y otros insumos.

Esa cifra podría ser mucho menor si se se aprovechan al máximo nuestras potencialidades y se incrementa la producción de alimentos, al tiempo que se aumentan las exportaciones en aras de ingresar mayor cantidad de divisas, que se destinan a importantes programas económicos y sociales.

Conscientes del papel que les corresponde en las actuales transformaciones, los trabajadores cubanos también manifestarán su apoyo a sus colegas del mundo, que hoy deben hacer frente a políticas neoliberales que incrementan las desigualdades sociales.

Asimismo, el vigésimo primer Congreso de la CTC proclamará una resolución de apoyo a Venezuela y a su presidente constitucional Nicolás Maduro, que es hoy objeto de diversas acciones agresivas de Estados Unidos y la derecha internacional para derrocar a la Revolución Bolivariana.

Intensos y dinámicos se espera sean los debates en el vigésimo primer Congreso de la CTC, una organización que está llamada a apoyar, explicar y trabajar por los cambios que hoy tienen lugar en la nación y que tienen como finalidad seguir construyendo un socialismo próspero y sostenible, una meta que necesita del compromiso y esfuerzo de todos.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/188823-los-trabajadores-cubanos-en-congreso>



Radio Habana Cuba